



Kannst du schon Fahrrad fahren? Die meisten Kinder lernen Fahrrad fahren schon in der ersten Klasse. Um richtig Fahrrad fahren zu können, muss man allerdings auch die Regeln kennen, deswegen lernt man in der Schule die notwendigen Verkehrsregeln, die man beim Fahrradfahren beachten muss. Und es gibt sogar einen jährlichen „Tag des Fahrrads“.



Das Fahrrad ist das umweltfreundlichste Fortbewegungsmittel. Mit ihm kannst du bequem von A nach B fahren. Seit 1998 gibt es sogar einen „Europäischen Tag des Fahrrads“. Eingeführt wurde er von einer Organisation namens At-tac. Er soll darauf aufmerksam machen, dass man etwas gegen zu viel Verkehr und zu viele Abgase in den Städten tun soll und findet jährlich

am 03. Juni statt. Radfahren belastet die Umwelt nicht mit Schadstoffen und benötigt weniger Raum als zum Beispiel ein Auto. In Städten fahren die Leute oft auch Strecken mit dem Auto, die sie bequem mit einem Fahrrad meistern könnten. Und das oft sogar noch schneller! Einkaufen gehen zum Beispiel. Zudem sind Fahrräder sehr leise und du hältst dich fit. Du siehst, es gibt sehr viele Vorteile, die ein Fahrrad zu bieten hat.